



# 朝九小だより

朝霞市立朝霞第九小学校

令和5年 8月 29日 (火)

8・9月号 児童数 388名

TEL: 048-466-4481

<http://www.asakadai9.city-asaka.ne.jp>

【学校教育目標】 「心豊かでたくましい人間の育成」

すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

【めざす学校像】 「元気なあいさつと明るい笑顔で輝きのある学校」

「あいさつをすることで、  
周りの人を笑顔にすることができる！ ～大谷翔平～」

校長 小林美加



本日、2学期の始業式を迎えました。夏休み期間中に様々な体験や経験をし、一回りも二回りも成長した子供達に会えて、とても嬉しく思いました。大きな事故もなく無事に過ごせたことは、ご家庭や地域の方のご指導とご支援のおかげと改めて感謝申し上げます。

さて、現在、MLBのホームラン数でリーグトップを独走している大谷翔平選手ですが、高校1年生の時に、「ドラフト1位指名8球団」という目標を立て、この大きな目標を達成するための小さな目標や具体的に行うことなどを考え、目標達成シート（マンダラチャート）を作ったという話は聞いたことがあると思います。その中に「運」という項目があり、周りの人が笑顔になることをすれば、自分の運もよくなる。「運を高める」という小目標を達成するために、あいさつ・ゴミ拾い・部屋そうじ・道具を大切に扱う・審判さんへの態度・プラス思考・応援される人間になる・本を読むという8つのことを行うことを考えました。他の小さな目標の8つの項目にも同様に具体的に行うことが書かれているそうです。この目標達成シート（マンダラチャート）を実行し、現在に至るまで野球だけではなく人間性を磨くことを忘れず努力してきた結果、今の大谷選手の大活躍があると思います。

今日の始業式でも、子供達に話しましたが、大谷選手は、「あいさつをすることで、周りの人を笑顔にすることができる。」と考え実践してきました。あいさつには、周りの人を笑顔にして元気にする力があります。「元気なあいさつと明るい笑顔で輝きのある学校」を目指し、まずは九小のみんなで、気持ちのよいあいさつをすることから始めていきたいと思えます。また、2学期は、運動会（10/7）、学校公開日（10/27）、朝霞市陸上競技大会（6年生対象：11/1）、持久走記録会（12月）などの行事や各学年の社会科見学や校外学習、読書週間の取組、個人面談、各種朝会や児童集会等々も計画されています。それぞれの目標を達成し、子供達一人一人が輝き、活躍することができる実り多い学期にしていきたいと思えます。2学期もご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします

\*\*\*\*\*



8月にベルン(スイス)で開催されたパラクライミング世界選手権に、6年2組担任の高野教諭が日本代表として参加し、W杯に続き、見事金メダルを獲得しました。「努力すること、前向きに生きることの素晴らしさ」を言葉だけではなく自分自身の姿を通して伝えたいという強い思いで、仕事と両立しながら練習に励んだ成果だと思えます。これからも、あたたかい応援とご協力をよろしくお願ひいたします。



\*\*\*\*\*

# 8・9月の行事予定

日	曜	行事等
8月		
29	火	第2学期始業式 学級活動 3時間授業(完全下校 11:45)
30	水	給食開始 4時間授業 下校 13:30 身体計測 1・2・3年
31	木	通常日課 身体計測 4・5・6年・特支
9月		
1	金	除草集会・保護者除草 学校・保護者連絡会④ (10:00~12:15)
2	土	
3	日	
4	月	学力向上④ 避難訓練ショート
5	火	体育朝会
6	水	5年脊柱側彎検診 委員会活動
7	木	集金日
8	金	除草・保護者連絡会予備日
9	土	
10	日	
11	月	朝読書 安全点検日
12	火	
13	水	3年校外学習グリコピア クラブ活動
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	祝日・敬老の日
19	火	運動会全体練習①
20	水	運動会係活動①
21	木	
22	金	ふれあいデー
23	土	祝日・秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	運動会全体練習②
27	水	運動会係活動②
28	木	脊柱側彎健診予備日
29	金	
30	土	朝霞市防災訓練 (8時~14時)

## 令和6年度中学校自由選択制の説明会

今年度も YouTube 配信となります。詳細は後日お知らせします。

自由選択制の申し込み手続きは、11月1日(水)8時30分から11月10日(金)の17時15分までの期間で、市ホームページによる申込、または市役所4階・教育管理課窓口で受付を行います。

※問い合わせ先  
朝霞市教育委員会 教育管理課  
電話 463-0793

## 8・9月の生活目標

### 「時間を守ろう」

#### 引き続き熱中症対策を

8月22日(火)北海道伊達市の小学校において、校庭で体育の学習を終えた小学2年生の女子児童が、教室へ戻る途中で倒れ、亡くなりました。亡くなった原因は、熱中症とみられています。この日、伊達市は統計開始以来最高の33.5℃という気温が記録されたとのことです。

2学期に入り、秋とはいえ厳しい残暑が続きます。運動会の練習もあり、学校では、水分補給など児童の体調管理に十分注意してまいります。

ご家庭でも、夏休みに夜更かしがちになった場合など、生活のリズムを早く戻して、体調を整えるようにご協力ください。朝、体調がすぐれない様子が見られたら、無理をせず家で休養するか、体育の学習を見学させるなどのご判断をお願いします。

#### 学校電話の自動応答時間の変更

1学期現在、学校電話の自動応答時間は、午後6:00から翌日午前7:30までとなっていました。

教職員の勤務時間との整合性等を総合的に検討した結果、**二学期より、午後5:30から翌日午前7:50までといたします。**

ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、冬休み以降の**長期休業期間は、午後4:45から翌日午前8:15**といたしますので、併せてご了解ください。

#### 運動会について

今年度の運動会は、10月7日(土)の開催を予定しています。

雨天時は午前中授業で、10日(火)以降順延です。

振替休業日は、13日(金)です。

○午前中実施で、お弁当は不要です。

○参観は、シートを敷いたりせず、立ち見でお願いいたします。

○詳細は、9月中旬に開催案内文書で改めてお知らせいたします。